

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas berkat dan kasih karunianya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Literasi Sains dan Metakognitif Mahasiswa Pendidikan Biologi Mata Kuliah Evolusi Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Unimed T.A 2021/2022”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Biologi Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui perjalanan panjang yang cukup melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis dan rasa hormat kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc sebagai dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Terimakasih sebesar-besarnya kepada bapak Dr. Puji Prastowo, M.Si., Ibu apt. Endang Sulistryarini Gultom, S.Si., M.Si., dan Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si. sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik pula. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Bapak Dr. Hasrudin, M.Pd., atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan

terimakasih banyak kepada seluruh Mahasiswa/mahasiswi Pendidikan Biologi Stambuk 2019 yang telah bersedia sebagai responden pada penelitian penulis.

Teristimewa ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada yang sangat dicintai Ayahanda T. G. Sagala dan Ibunda T. Lumbangaol yang senantiasa mendoakan memberikan semangat, dukungan dan materi kepada peneliti dari awal sampai akhir perkuliahan. Terimakasih kepada adik-adik saya Theresia Sagala, Meiranda Sagala dan Tri Joel Sagala yang senantiasa mendoakan, dan memberikan semangat serta hadir dalam hidup penulis. Terimakasih juga kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritikan dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan skripsi ini kedepannya. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna dalam menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2022

Penulis

Ave Crisan R. Sagala